

Schulmaterialien und Tablets für die Kinder

Achterkerke-Stiftung unterstützt das Frauenhaus

Wenn die Leiterin des Frauenhauses Braunschweig, Astrid Sutor, darüber nachdenkt, wofür Spenden in ihrem Haus gebraucht werden, dann fallen ihr als erstes die Kinder ein. Hier wollte die Achterkerke-Stiftung für Kinder und Jugendliche helfen. In Absprache wurden jetzt Tablets für den Unterricht außerhalb der Schule aber auch Schulmaterialien wie Schulranzen sowie Kinderwagen und Kinderkarren kurzfristig besorgt und übergeben. Sutor: „Zeitweise leben mehr als 20 Kinder im Schnitt drei bis sechs Monate im Frauenhaus. Und hat eine Frau mehr als zwei Kinder,



Nora Pagels (v. l.), Astrid Sutor, Martin K. Burghartz und Gunter Kröger (AWO) bei der Spendenübergabe. Foto: bitacomm

vielleicht noch länger. Denn bezahlbarer Wohnraum für kinderreiche Familien ist in Braunschweig Mangelware.“

Für die Kinder, die teils völlig überstürzt aus den häuslichen Verhältnissen flüchten, fehle es an vielen Dingen.